

À CHÂTEAUNEUF, LES TRAVAUX ONT ÉTÉ CONDUITS PAR LE DÉPARTEMENT DU LOIRET

# L'échangeur RD 2060 inauguré

Marc Gaudet, président du Conseil départemental du Loiret, accompagné du maire et vice-présidente du Département Florence Galzin et de nombreux élus, ont inauguré le nouvel échangeur de la RD 2060 jeudi 29 août.

■ Il aura fallu environ quatre mois pour procéder à cet aménagement afin d'améliorer la sécurité des usagers tout en garantissant une fluidité du trafic routier. Pour cela, une voie supplémentaire en bretelle de sortie d'échangeur en provenance d'Orléans a été créée, ainsi qu'un giratoire entre la RD 952 et la RD 2460 pour faciliter l'entrée de Châteauneuf, intégrant les futurs accès au lycée et à la ZA de Marigny.

## Un projet à 2,18 M€

Le parking de covoiturage, se trouvant auparavant à proximité de la route de Vitry-aux-Loges, a été déplacé à proximité du rond-point. Il a une capacité de 48 places mais pourra être agrandi si le besoin s'en fait sentir. Pour finir, un éclairage a été réalisé sur le carrefour giratoire hilai-



Le maire Florence Galzin entourée de Marc Gaudet, président du Conseil départemental, du préfet Pierre Pouëssel, des sénateurs Hugues Saury et Jean-Pierre Sueur, de François Bonneau, président de la Région Centre-Val de Loire et de Philippe Vacher, conseiller départemental et membre de la commission des Routes.

re de covoiturage.

Le coût global de ce projet, porté par le Conseil départemental, s'élève à 2,18 M €. L'État et la région Centre-Val de Loire ont participé au finance-

ment à hauteur respective de 895.000 € et 150.000 €.

## « Une réussite » pour le maire

Les élus s'accordent à dire que cette sécurisation

de l'échangeur était une évidence et qu'il était urgent de la faire. « Lorsque j'observe le résultat et que j'entends les nombreux habitants féliciter cette réalisation, je ne peux

qu'être satisfaite. Il s'agit là incontestablement d'une réussite... » a souligné Florence Galzin.

La municipalité travaille sur un projet pour décorer l'îlot central du rond-point

dans un esprit ligérien.

ESTELLE GOFFINÉ

**Pratique.** Le Conseil départemental a également inauguré le même jour les travaux du pont de Châteauneuf-sur-Loire. Lire en page locale.